



Das Hoplit PI Titan-Reiserad von der Fahrradmanufaktur Falkenjagd & Rennstahl Bikes wurde mit dem German Design Award 2018 für seine Innovation und Funktionalität geehrt und setzte sich dabei unter den über 5000 hochqualitativen und internationalen Einreichungen aus 27 Ländern durch; 758 Einreichungen kamen in diesem Jahr allein aus dem Ausland.

Die Auslober der GDA 2018 versahen das Falkenjagd Hoplit PI Titan-Reiserad in der Kategorie „Fahrräder“ für dessen herausstechende Detaillösungen in der überaus anspruchsvollen Disziplin "Trekking- und Reiserad". Eine neue Benchmark setzten neben dem harmonischen Design hierbei am Fahrrad insbesondere der hohe Stand der Technik, das hohe Maß an Systemintegration durch den hauseigenen Titan-Gepäckträger und -Lowrider, die Titangabel, oder weitere hauseigene Anbauteile aus Titan wie Vorbau, Sattelstütze und Lenker; aber auch die auf Nachhaltigkeit und Haltbarkeit ausgelegten Komponenten des deutschen Getriebehersteller Pinion in Kombination mit einem Riemenantrieb von Gates wurden sehr positiv bewertet.

Der Wettbewerb - auf Initiative des Deutschen Bundestages als Stiftung gegründet - stellt dabei höchste Ansprüche an die Ermittlung seiner Preisträger: Durch das einzigartige Nominierungsverfahren werden NUR solche Produkte & Kommunikationsdesignleistungen zur Teilnahme eingeladen, die nachweislich durch ihre gestalterische Qualität herausragen. Vergeben wird der *German Design Award* vom Rat für Formgebung, der deutschen Marken- und Designinstanz. Sein Auftrag von höchster Stelle: das deutsche Designgeschehen zu repräsentieren. Das macht den Rat für Formgebung zu einem der weltweit führenden Kompetenzzentren für Kommunikation und Markenführung im Bereich Design.